



sqi international

8 Pièces

160 m²

Réf. KER117

1 065 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à seulement 400m à pied de la plage, cette belle villa de 160m² habitables profite d'une jolie vue mer et verdure, au calme absolu. Edifiée sur un terrain arboré de 1.380m², elle se compose d'une entrée, d'un séjour avec cheminée, d'une salle à manger avec belle vue dégagée mer, d'une cuisine indépendante, de 5 chambres, d'une salle de bain/douche, d'une salle de douche, cellier, buanderie. La villa profite également d'un bel espace extérieur avec piscine chauffée avec belle terrasse, pool-house entièrement aménagé et équipé, terrain de pétanque. Plusieurs places de parking viennent ...

Located just 400m walk from the beach, this beautiful villa of 160m² of living space enjoys a lovely view of the sea and greenery, in absolute calm. Built on a wooded plot of 1,380m², it consists of an entrance hall, a living room with fireplace, a dining room with a beautiful open sea view, an independent kitchen, 5 bedrooms, a bathroom bath / shower, a shower room, storeroom, laundry room. The villa also benefits from a beautiful outdoor area with a heated swimming pool with a beautiful terrace, fully fitted and equipped pool house, pétanque court. Several parking spaces complete this property ...

SGI INTERNATIONAL

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

